

第2回ニッポンハムレディースクラシック(アンビックス函館)

今年も7月7日～9日アンビックス函館倶楽部上磯ゴルフコースで女子プロゴルフトーナメントが開催されました。(アンビックス函館倶楽部の生い立ちは去年の会員便りでご紹介していますのでそちらをご参照下さい。)

接戦で最終日最終ホールまで白熱した優勝争いが行われた去年の大会とは一変。2日目に抜け出した韓国のイミョン選手が2位に6打差の19アンダーでぶっちぎりの優勝となりました。

それにしてもこのニッポンハムオープン、若手美人ゴルファーが上位争いするのでテレビ画面にも多く登場し、多くの視聴者を楽しませてくれる大会となりつつあります。去年は優勝した葎葉ルミをはじめ、アイドル級人気の森美穂、最後まで優勝争いを演じた香川出身の森田遥、地元北海道の菊池絵里また地元高校生の小祝さくら等がグリーン上を華やかに彩っていた。

そして今年はいえこれまで美と実力を兼ね備えた人気NO1のイボミに代わって登場した韓国のアン・シネ。美しすぎるといわれる美貌と超ミニスカートで参加したトーナメントの入場者数をことごとく塗り替えて来たと言われていたのですが、今回も初日2位タイだったこともありテレビ中継の時間帯でのプレーとなり今年も楽しい画面となった。コースでは数1000人のギャラリーを引き連れて歩いたとか。余談ですが突然アメリカのゴルフ協会が女子選手のスカートの丈を制限するお達しが出ましたが、おそらく韓国選手を意識したものでしょう。

今年もまた大変盛り上ったトーナメントとなりました。

